



## ALFONSO NOBLEJAS reelegido Presidente Local del PP Manzanareño

El mes de diciembre se iniciaba en nuestra ciudad con la celebración del IV Congreso Ordinario del Partido Popular a nivel local, acto que tuvo lugar en los salones de El Menano, con la asistencia del Presidente y Secretario provincial del partido Francisco Gil-Ortega y Jesús Garrido respectivamente, acompañados de los diputados provinciales Ramón González, Pedro Díaz-Pintado e Isidoro García Tapia.

Con la asistencia de unas 80 personas, abrió el acto el presidente local Alfonso Noblejas, quien agradeció la enorme colaboración de personas que hoy no están en la junta: Emiliano Almazán (tristemente fallecido), Manuel Martín Gaitero, Teodoro Rincón y Javier Rodríguez. Seguidamente habló del trabajo que se había desarrollado desde la junta que él presidía y que había consistido principalmente en el asentamiento del partido, habiendo conseguido

en las Europeas del 94 superar por primera vez el número de votos del PSOE, con un aumento en afiliación del 20%. "Somos -dijo- una alternativa seria e importante, por lo que podemos llegar a la Alcaldía". Informó de la directa participación del partido en la problemática sanitaria, en la Marcha Verde con un total apoyo a los agricultores y a sus organizaciones, propuesta de mejora y conservación de caminos, crisis de Santana, colaboración con las OPAs, edición de boletines, participación en actos institucionales, adhiriéndose al Comité Anti-Sida de Manzanares en día tan señalado.

La presidencia del Congreso correspondió a Dimas López, asistido en la secretaría del mismo por Belén Guerra y por Agustín Sánchez, como vocal. Carmen Useros, secretaria de finanzas, dio a conocer el estado de cuentas que arrojaba unos ingresos de 550.000

ptas. y unos gastos de 450.000 ptas., por lo que existía un saldo de 100.000 ptas., cuentas que fueron aprobadas por unanimidad.

Llegado el momento de la presentación de listas, sólo lo hizo la encabezada por Alfonso Noblejas, por lo que nuevamente volvió a tomar la palabra para anunciar las líneas básicas de su programa que consistirían en el asentamiento del partido y en el trabajo en el Ayuntamiento, para lo que elaborará un buen programa, tras contactos con los diferentes colectivos: autónomos, sanitarios, funcionarios de justicia y administración local, agricultores, comerciantes, jóvenes, pensionistas, amas de casa y agrupaciones culturales y deportivas. Manifestó que se confeccionará una lista en la que entrarán personas de esos colectivos que conozcan la problemática municipal y que sean capaces de aportar ideas, sin interferencias personales o económicas y con capacidad